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８月
議会

8月議会は8月12日に行われた。専決処分の報告、
手数料条例の一部改正の議案２件を審議採決した。

審議の一部を抜粋して掲載していま
す。他の審議内容はホームページまた
は、情報開示コーナーでご覧ください。

このQRコードからもどうぞ

P UPUPUPick

こ
ここ

ががポ
イント

一般会計補正予算
ワクチン集団接種の対象が若い世代
に移行することで、仕事などの都合
による予約変更の必要が増えること
が予想される。今後もスムーズな接
種を行えるようオンラインでの予約
変更を導入した。

P UPUPUPick
①

問　ワクチン接種の委託料が専決とあるが、何が
変わるのか。
健康づくり保険課長　今後は19歳から59歳の約
6000人の接種を行い、国が示す期限11月までの
完了を目指すために委託する。職員の事務軽減も
期待している。
問　これまでと違ったシステムを導入するのか。
町長　予約システムを新たに導入することとなる。
しかし、意向調査から接種までのやり方は全く一
緒。今後は若い方が対象となるので、予約の変更
が多くなると予想される。職員の電話対応だけで
は賄えないので、住民が自らインターネット上で
変更が可能となるシステムを導入することで、よ
りスムーズな予約変更ができるようになる。

御船町手数料条例（マイナンバー
カード再交付手数料）
マイナンバーを紛失した場合などの
再交付には、手数料800円が必要で
ある。また、御船町の交付状況は約
30％で更なる取得推進に取り組んで
いる。

P UPUPUPick
②

問　再交付の手数料が町の歳入からなくなるが、
事務費は交付税措置となるのか。
町民税務課長　地方公共団体情報システム機構か
らの通知によると、事務経費分は、国からの補助
金及び普通交付税で措置をされる。詳しい中身は
まだ通知が来ていないので不明だ。
問　他町はもっと早く議案が出ているが、御船町
なぜ遅かったのか。
町民税務課長　国からの詳しい通知が来ていな
かったので、今議会に提出することになった。
問　御船町のマイナンバーカード交付状況はどう
か。
町民税務課長　７月29日現在で30.1％の交付だ。
今後もマイナンバーカード取得に向けての措置を
考えていく。

あらかじめ議会の議決によって指定した軽易な議案について、町長が意思決定
（専決処分）した事の報告です。

P UPUPUPick
①

報告
一般会計　補正額　＋7,404千円　補正後合計　10,973,461千円

P UPUPUPick
②

条例改正
御船町手数料条例（マイナンバーカード再交付手数料）
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　8月24日、執行部より以下の報告を受けた。

①総務課から御船町光ネットワークの民間移行
②町民税務課から課税漏れ案件の徴収状況
③学校教育課からGIGAスクール用タブレット
端末

④御船中学校のトイレ改修工事の進ちょく

①現在町が運営している光ネットワーク事業の
民間移行の今後のスケジュールについて話
があり、令和５年３月の完全民間移行を目指
して事務を進めている。

②課税漏れ案件は、９割の徴収が済んでいる。
課税漏れなどの事務ミスがないように今後
も細心の注意を払って事務を遂行し、町民の

信頼を回復できるよう努めていただきたい。
③各小中学校に配備されるタブレットは、御船
町は他町より遅れをとっており心配されて
いたが、夏休み期間中に無事納入が終わっ
た。二学期から子どもたちに配布され、本格
的な使用が始まる。

④中学校のトイレ改修は着々と工事が進んでお
り、教室用トイレは夏休み明けには使用でき
るようになる。

　
　総務文教常任委員会では、今後とも所管事務
調査を行い、町の課題を整理しながら委員会と
して改善策、解決策を提示し、町のためになる
よう尽力したい。

委員会報
告

小中タブレット２学期から１人１台
総務文教常任委員長　 清水　聖

　この度、御船町議会アドバイザーに熊本大学
副学長で法学部教授の伊藤洋典先生が就任され
た。議会アドバイザーとは、議会基本条例第
20条で、議会の活性化や議会運営に関して専
門的な意見を得るために設置されるものである。
伊藤先生は政治学、政治思想史が専門で、令和
２年度も「地方議会にいま求められているもの」
というテーマで地方議会のあり方や課題、災害
時の議会の役割について講話を頂いた。

議会アドバイザーに熊大 伊藤先生就任
●伊藤先生プロフィール●
1960年大分県生まれ、1986年九州大学法学部卒
業。1991年九州大学大学院法学研究科博士課程単
位取得退学。現在、熊本大学教授。博士（法学）。
政治思想専攻。
【書籍】「<共同体>をめぐる政治学」、「自治の条件
―旧湯布院町を事例として」、「石牟礼道子と現代思
想」、「地域自立の思想と行動」、他

　この度、御船町議会のアドバイザーに就任しました熊本大学の伊藤と申し
ます。ご案内のように、昨今、地方議会は重要性が指摘される割には、住民
からの評価がもう一つパッとしないというのが実情です。しかし、そういう
中にあって、本町の町議会は、私の印象では、県内でも相当に頑張っている
議会といえます。今後さらに高みを目指して前進していくお手伝いができれ
ば誠に幸甚です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

　この度、御船町議会のアドバイザーに就任しました熊本大学の伊藤と申し
ます。ご案内のように、昨今、地方議会は重要性が指摘される割には、住民
からの評価がもう一つパッとしないというのが実情です。しかし、そういう
中にあって、本町の町議会は、私の印象では、県内でも相当に頑張っている
議会といえます。今後さらに高みを目指して前進していくお手伝いができれ
ば誠に幸甚です。どうぞよろしくお願い申し上げます。
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６日 （水） 議員研修（県議長会主催）

８日 （金） 全員協議会

12日 （火） 議員研修
  （講師：県立大学石村先生）

14日 （木） 議会（予定）

議会の予定10月

ひと

かがやく
オリパラ観戦して

　

今
回
の
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
、
世
界

の
現
状
を
考
え
る
と
全
て
に
於
い

て
厳
し
い
大
会
と
な
り
関
係
者
、

そ
し
て
選
手
共
々
大
変
な
苦
労
を

さ
れ
た
こ
と
で
し
ょ
う
。

　

結
果
は
ど
う
で
あ
れ
開
催
す
る

こ
と
に
意
義
が
あ
っ
た
と
思
う
次

第
。

　

さ
て
、
今
回
は
日
本
で
の
開
催

と
あ
っ
て
、
普
段
見
る
機
会
の
少

な
い
競
技
を
生
で
見
る
こ
と
が
出

来
感
慨
深
い
も
の
と
な
り
ま
し

た
。

　

特
筆
す
べ
き
は
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
、
人
間
の
持
つ
能
力
に
は
、
計

り
知
れ
な
い
も
の
が
有
る
と
実
感

を
さ
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　

中
で
も
競
泳
は
驚
く
ば
か
り

で
、
片
手
足
の
不
自
由
な
選
手
、

両
手
の
不
自
由
な
選
手
、
両
足
の

不
自
由
な
選
手
に
両
目
の
不
自
由

な
選
手
が
国
を
代
表
し
て
泳
い
で

い
る
姿
は
、
我
に
信
じ
難
い
も
の

で
、
片
手
の
不
自
由
な
選
手
は
バ

ラ
ン
ス
を
維
持
す
る
の
が
難
し
い

だ
ろ
う
。

　

両
目
の
不
自
由
な
選
手
は
飛
び

込
む
の
が
怖
い
だ
ろ
う
。

　

然
し
そ
れ
を
克
服
す
る
為
に
、

ど
れ
だ
け
の
練
習
を
積
み
重
ね
た

の
か
、
選
手
だ
け
で
は
な
く
支
え

て
き
た
人
達
の
苦
労
は
想
像
を
遥

か
に
超
え
て
い
る
に
違
い
な
い
。

　

メ
ダ
リ
ス
ト
だ
け
が
脚
光
を
浴

び
る
姿
は
何
処
で
も
見
ら
れ
る

が
、
私
た
ち
に
は
忘
れ
て
は
な
ら

な
い
事
が
あ
る
。

　

そ
れ
は
こ
の
大
会
を
目
指
し

て
、
日
々
努
力
し
た
に
も
か
か
わ

ら
ず
選
手
と
し
て
出
場
出
来
な

か
っ
た
人
が
沢
山
い
る
こ
と
を
、

そ
し
て
そ
の
一
人
一
人
に
も
物
語

と
支
え
た
人
達
が
い
た
こ
と
を
。

６丁目
山下末重さん

御
船
町
議
会
広
報

誌
「
あ
お
ぞ
ら
21
」

は
全
国
で
も
「
す
ば

ら
し
い
」
と
大
変
話

題
に
な
っ
て
い
た
よ

う
で
す
。
私
も
愛
読

誌
の
ひ
と
つ
で
す
。
手
に
と
っ
て
最
初
に
読

む
の
が
、
な
ん
と
な
ん
と
最
後
の
「
編
集
後

記
」
で
す
。
そ
の
時
々
の
状
況
や
編
集
特
別

委
員
会
の
方
々
の
ご
苦
労
が
よ
く
わ
か
り
ま

す
。令

和
２
年
4
月
30
日
付
け
で
は
、
委
員
長

の
ペ
ン
で「
知
っ
て
い
ま
し
た
か
？
」…（
当

初
予
算
の
こ
と
）
…
「
こ
れ
は
、
読
ま
ず
に

ポ
イ
な
ん
て
も
っ
た
い
な
い
で
す
ね
。」
…

「
果
た
し
て
、町
民
と
行
政
と
の
思
い
は
か
み

合
っ
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
。
さ
あ
、
ペ
ー

ジ
を
開
い
て
み
て
く
だ
さ
い
！
」
…
な
ん
と

表
現
豊
か
で
、
説
得
力
の
あ
る
言
葉
の
コ
ラ

ム
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

こ
の
こ
ろ
か
ら
内
容
に
法
律
用
語
や
予

算
処
理
問
題
の
説
明
な
ど
な
ど
大
き
な
進
化

が
感
じ
ら
れ
る
よ
う
に
な
っ
た
と
思
い
ま
す
。

ま
た
、『
ピ
ッ
ク
ア
ッ
プ
』・『
質
問
の
背
景
』・

『
質
問
を
終
え
て
』な
ど
内
容
の
充
実
が
図
ら

れ
、
私
た
ち
町
民
に
と
っ
て
、
理
解
し
や
す

い
よ
う
に
解
説
や
写
真
も
多
く
な
り
ま
し
た
。

令
和
3
年
4
月
号
新
年
度
か
ら
「
本
誌
リ

ニ
ュ
ー
ア
ル
の
主
な
ポ
イ
ン
ト
」
の
一
つ
と

し
て
（
説
明
の
な
い
ま
ま
）
議
会
モ
ニ
タ
ー

「
風
」で
議
会
へ
の
思
い
を
語
っ
て
く
れ
と
の

こ
と
？
新
型
コ
ロ
ナ
の
影
響
と
は
い
え
、
こ

の
一
年
、
一
度
も
議
会
傍
聴
が
許
さ
れ
て
も

い
な
い
現
状
で
は
？
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
や
広
報

誌
で
お
知
ら
せ
し
ま
す
で
は
？
は
じ
め
て
の

モ
ニ
タ
ー
の
方
に
と
っ
て
研
修
会
な
ど
何
ら

か
の
対
策
が
で
き
な
か
っ
た
と
心
残
り
の
一

年
で
あ
っ
た
と
思
い
ま
す
。
…
役
場
に
来
れ

ば
、
テ
レ
ビ
放
映
が
見
れ
る
よ
!!
、
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
も
見
れ
る
よ
!!
と
反
論
が
あ
る
と

思
う
が
、
傍
聴
席
か
ら
拝
見
す
る
、
議
会
の

雰
囲
気
、
正
面
か
ら
拝
見
す
る
行
政
側
の
姿

が
違
う
こ
と
を（
議
案
に
よ
っ
て
の
双
方
の

オ
ー
ロ
ラ

の
輝
き
の

違
い
）議
会
、

行
政
側
は

知
っ
て
も

ら
い
た
い
。

モモニニタターー
ココララムム

第45回全国総文祭和歌山大会
文部科学大臣賞・奨励賞受賞

御船高校書道部　3年 坂口理愛さん
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